



Regierungsratsbeschluss vom 06. März 2018

Änderung der Strafprozessordnung (Umsetzung der Motion 14.3383, Kommission für Rechtsfragen des Ständerates, Anpassung der Strafprozessordnung); Vernehmlassung

P171876

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Entwurf zu einer Vernehmlassungsantwort das Bundesamt für Justiz.

Begründung

Der Regierungsrat begrüsst zwar gewisse Änderungsvorschläge. Er wendet sich aber gegen zahlreiche Vorschläge in der Vernehmlassungsvorlage, die zu einer Formalisierung, Verlängerung und Verteuerung der Verfahren führen würden.

